

Das Fußballturnier, 2. Runde in Markdorf

Am Freitag, den 14.6.24 hatten wir in Markdorf das Regierungspräsidiums – Finale im Fußball.

Das ist die zweite Runde von Jugend trainiert für Olympia.

Wir sind mit 3 Autos nach Markdorf gefahren.

Als wir dort ankamen, haben wir uns umgezogen und aufgewärmt.

Dann hat die Begrüßung begonnen.

Kurz darauf auch das Turnier.

Alle haben von Anfang an mitgefiebert.

Wir haben alle fünf Spiele gewonnen.

Wir haben gegen die GS Hochdorf, Grundschule am Martinsberg, GS Ulm,

BZ St. Konrad und die Bodenseeschule St. Martin gespielt.

Wir wurden 1. Platz und haben gewonnen.

Dann war die Siegerehrung, wir qualifizierten uns für die Mini EM und für das Landesfinale in Sinsheim am 18 Juli.

Dort durften wir uns mit den besten Mannschaften aus Baden-Württemberg messen.

Der Tag und das Turnier in Sinsheim war für uns alle ein unvergessliches Erlebnis.

Tristan, 4b

